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教育長 課 長 主 幹 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

  

 

 

 

 

平成 25年第 6回上富良野町教育委員会会議録 
 

 

１． 平成 25年 5月 29日（水）18時 30分開会の第 6回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成 25年 5月 29日  18時 30分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    菅 野 博 和 

委  員    三 熊 邦 彦  

委  員    吉 村 好 子 

委  員    佐 藤 大 輔 

            教育長  服 部 久 和 

 

４．欠席委員 

 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長           野 崎 孝 信 

            社会教育班主査         高 橋 慎 也 

        建設担当主幹      大 谷 隆 樹 

            学校教育班主幹（記録） 及 川 光 一 

            学校教育アドバイザー   佐 藤 博 光 

 

 

６．閉  会   平成 25年 5月 29日   19時 35分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

委 員 長 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

佐藤 委員 

 

開会宣言 18時 30分 

只今から平成 25年第 6回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成 25年 4月 22日開催の、平成 25年第 5回上富良野町教育委員会、議

事録について、ご報告申し上げます。 

報告第1号工事等の発注状況等について他1件、議案第1号上富良野町学校評議員

の委嘱について他6件について、ご審議をいただき、議案のとおり、了しておりま

す。後程、会議録をお回しいたしますので、ご署名方お願い申し上げます。 

 

それでは、次に諸般の教育行政報告について、教育長よりお願いします。 

 

 前回、平成 25年 4月 22日の第 5回教育委員会以降の諸般の教育行政報告を説明。

 

前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが、

何かご質問ございますか。 

 

 （「なし」という声） 

 

議事に入ります。日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等について、教育振

興課長より報告願います。 

 

ただいま上程いただきました日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等につい

てご説明いたします。 

（教育委員会社会教育施設のパークゴルフ場管理等の屋根・壁の塗装工事、郷土館

排水溝整備工事の発注状況等について説明。併せて報告案件ではないが、高橋建設

㈱で上富良野中学校のグランド整備のボランティア工事で暗渠・明渠排水整備、照

明等の設置工事を実施頂き感謝状の贈呈を考えています。またパークゴルフ場の東

屋 2棟の塗装を町より塗装材料の支給を受けてパークゴルフ協会･CST・教育委員

会職員の三者で昨日実施した旨を報告説明。） 

（報告第 1号説明）

 

ただ今教育振興課長から、日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等 100万円

以上の工事等について説明をいただきました。 

これについて、何かご質問ございますか。 

 

パークゴルフ場の管理運営はどのように行っているのですか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

三熊 委員 

 

教育振興課長 

 

 

委 員 長 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

教 育 長 

 以前は町にて委託料を支払い行っていましたが、現在は指定管理者運営制度とし

て、パークゴルフ場は CSTが管理運営を代行しております。民の活力を発揮して

もらうことで、収入も含めて管理会社の経営の中で運営を行っており、今回のよう

な大規模な修繕等を行う場合の経費については、町の予算の中で負担をしておりま

す。 

 

 他にご質問ございますか。 

 

（「なし」という声） 

 

 なければ、日程第 2 議案第 1号 平成 25年度上富良野町一般会計(教育費)の補

正予算について、上程いたします。 

  

 ただいま上程いただきました日程第 2 議案第 1号 平成 25年度上富良野町一

般会計(教育費)の補正予算について、ご説明いたします。 

（教育委員会所管の本年度の工事及び委託業務について、公共工事の北海道の公共

工事の労務単価基準の増額改定による 4件の補正を 5月 30日の臨時議会に諮る旨

と上富良野中学校の耐震診断の結果に伴う耐震改修及び老朽改修の実施設計をす

るにあたり、その前段の基本設計を行い H26に実施設計を H27に工事の着手を行

うよう 6月の定例議会に諮る旨を説明。） 

（議案第 1号説明）

ただ今教育振興課長から、日程第 2 議案第 1号 平成 25年度上富良野町一般

会計(教育費)の補正予算について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

 

 労務単価の改正ということですが、頻繁に行われるものなのですか。 

 

 通常年の僅かな増減は、補正・契約変更は行わないのですが、今回は約 15％と大

きく改定があり、国からも補正変更対応の指示があったところです。 

 

 中学校の改修、長寿命化の内容はどこまで行うのですか。 

 

まず、安全な施設として耐震改修を基本に実施するのですが、30数年を経過して

屋根の雨漏り、外壁の亀裂や床の歪みも見られ、老朽化に対して長寿命化を図るた

めにどの程度の改修工事を行わなければならないかを、今回その実施内容の方向付

けを行うよう実施設計の前段として基本設計を行います。 

 

 耐震についてですが、上小は耐震診断の耐力度の数値で言いますと 0.3未満の値
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

佐藤 委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

で建替えの選択を行っておりますが、上中は 0.3以上あり補助メニューとしても建

替えの選択は出来なく国の補助制度としても耐震強度を図ることと併せて長寿命

化の対策工事を行うこと、また防衛の防音対策の補助メニューも加えながら進めて

いくことを考えています。 

 

他にご質問ございますか。ご承認いただけますか。 

  

（「はい」という声） 

 

 なければ、日程第 3 議案第 2号 上富良野町学校職員服務規定の一部改正につ

いて、上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました、日程第 3 議案第 2号 上富良野町学校職員服務

規定の一部改正について、説明いたします。 

（地方公務員の営利企業等の従事の許可を受けようとする場合の許可願について

の申請内容に変更が生じた場合の取扱い、不動産等の賃貸許可願の様式を新たに設

ける内容の服務規程の一部改正について、道立学校教職員の服務規程の一部改正に

準じて改正をする旨を説明。） 

（議案第 2号説明）

 

ただいま教育振興課長から、日程第 3 議案第 2号 上富良野町学校職員服務規

定の一部改正について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

よろしいですか。ご意見ございませんか。 

 

 具体的にはどのような改正の内容になりますか 

 

 学校教職員も公務員として営利事業、副業を行う場合についての兼業の範囲、ま

た不動産の賃貸事業を行う場合の許可願・承認等の手続きにおいて、本来の職務の

支障の有無、不動産業務の規模の範囲などを様式に明確に記載する内容になってい

ます。 

 

他にご質問ございますか。ご承認いただけますか。 

 

（「はい」という声） 

 

次に進みます。日程第 4 議案第 3 平成 25年度要保護及び準要保護児童生徒の

認定について、上程いたします。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

吉村 委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

ただいま上程いただきました、日程第 4 議案第 3号 平成 25年度要保護及び

準要保護児童生徒の認定について、説明いたします。 

（要保護については生活保護の認定者、準要保護について、学用品･給食費などの

援助をする対象者の認定の旨を説明。） 

（議案第 3号説明）

 

ただいま教育振興課長から、日程第 4 議案第 3号 平成 25年度要保護及び準

要保護児童生徒の認定について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

 

今回は、新 1年生の対象者ということですか。 

 

はい。在校生については前年度中に申請手続きを進めて、4月の委員会にお謀り

して承認をいただきましたが、今回は全て新 1年生の対象者として 4月に遡り対象

経費の援助を行います。 

 

他にご意見ございませんか。ご承認いただけますか。 

 

（「はい」という声） 

 

 なければ、本日の平成 25年第 6回上富良野町教育委員会会議は、これをもちま

して終了させていただきます。 

 ありがとうございました。 

 

 

閉会 19時 35分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

        

調整員 

 

 


